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諫早総合病院地域医療支援病院運営委員会・地域協議会 

 

令和 3年度第 2回会議議事録 

 

※ 新型コロナウイルス感染症対策のため、各委員へ会議資料を送付し、書面での会議 

実施とした。 

  書 記：医療連携室 土井 皓平 

 

○資料送付先  別添資料のとおり（院外１１名） 

 

≪議 事≫ 

１． 紹介率・逆紹介率について・・・・・・・・・・・・・・・・・・・１－１１頁 

  紹介率は、前年度より約 5％減少。 

紹介患者の数は、前年度と比較し増加している。 

前年同月比：4 月 +168 件 5 月+14件 6 月 -39 件 

診療科別では、神経内科、消化器内科、循環器内科、リウマチ科、小児科、外科、 

脳神経外科、泌尿器科、歯科口腔外科で増加している。 

しかし、それ以外の診療科では減少した。 

逆紹介率は前年度より、約 7％減少している。 

逆紹介患者の数は、前年度と比較し増加している。 

前年同月比：4 月 +146 件 5 月+78 件 6 月 -55 件 

  診療科別では、消化器内科、小児科、泌尿器科、産婦人科が増加している。 

しかし、それ以外の診療科はやや減少している。 

救急患者・外来患者について・・・・・・・・・・・・・・・・・１２－１６頁 

  救急患者数（全体）は、前年度より増加している。 

（前年同月比：4月 +109 件 5 月+104 件 6月 +5 件） 

4月以降、ウォークイン、救急車とも増加傾向。 

ウォークインでは、ほぼすべての診療科が増加傾向で、特に循環器内科、リウマチ科、

小児科が増加している。しかし、内科は大きく減少している。 

救急車でも、ほぼすべての診療科が増加傾向で、特に内科、小児科、外科、整形外科、

産婦人科が増加している。 

 

２． 共同利用（開放型病床利用等）について・・・・・・・・・・・・・・・１７頁 

例年と大きな変化はない。 

 

３． 諫早市こども準夜診療センターについて・・・・・・・・・・・・１８－１９頁 

受診者数は前年度と比較し、やや増加傾向。 

（前年同月比：4月 +15 件 5月+45 件 6 月 -38件） 
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４． 患者相談実績について・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・２０－２１頁 

退院調整に関わる相談件数は、前年度と比べ大きな変化はない。 

 

６．研修会開催状況について・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・２２頁 

  オンラインでの会議や研修会の開催が徐々に主流になりつつある。 

      

 

 

 

 

 

〈委員からの回答〉 

 

委員名 回答 

長崎県医療政策課 

課長 伊藤 様 

 

諫早市健康福祉部 

部長 関 様 

 

諫早医師会 

会長 山口 様 

 

諫早医師会 

副会長 吉田 様 

 

長崎県県央保健所 

所長 藤田 様 

 

諫早市薬剤師会 

会長 金森 様 

 

長崎県看護協会 

中尾 様 

新型コロナ渦の中で、病院経営及び県央地域での総合病院での

役割、ご苦労様です。感謝しております。 

患者相談実績についてですが、転院、転所に関することが 1番

多いようです。転院、転所に苦慮されているということでしょ

うか。 

諫早消防署 

救急隊長 川合 様 

 

 

平野 様  

 

委員からの意見聴取、回答については次回会議で討議を行う。 

 


